

Lapas Karanganyar Perkuat Kompetensi dalam Deteksi Dini Masalah Kejiwaan Narapidana Terorisme

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BERSUARA.ID

Jul 12, 2024 - 10:56



**10
JULI**

MENGHADAPI NARAPIDANA TERORISME, LAPAS KARANGANYAR IKUTI PELATIHAN DETEKSI DINI GANGGUAN KEJIWAAN

Acara pelatihan ini diselenggarakan oleh Direktorat Jenderal Pemasyarakatan bekerja sama dengan Central Detention for Studies (CDS) dan Australia Indonesia Partnership for Justice 2 (AIPJ2).

Kegiatan berlangsung di Aula Wismasari Lapas Batu dan diikuti oleh sebanyak 33 peserta yang berasal dari Kanwil Kemenkumham DKI Jakarta, Banten, dan Jawa Tengah. Pelatihan yang berlangsung dari tanggal 9 hingga 11 Juli 2024 ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas para petugas pemasyarakatan dalam mendeteksi dan menangani masalah serta gangguan kejiwaan pada narapidana tindak pidana terorisme.

Dengan adanya pelatihan ini, diharapkan para peserta dapat lebih memahami tanda-tanda awal gangguan kejiwaan dan menerapkan penanganan yang tepat, sehingga dapat mendukung program rehabilitasi dan deradikalisasi secara lebih efektif.



CILACAP, INFO_PAS - Staf Registrasi Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Arya Ramadhan, melakukan perawatan dan pemeliharaan inventaris berupa komputer yang merupakan sarana untuk melaksanakan kunjungan online bagi narapidana, Selasa (09/06).

Kegiatan dilakukan dengan melakukan pembersihan debu dan kotoran pada komponen komputer, seperti pada CPU dan monitor. Selain itu, dilakukan juga pengecekan pada komponen-komponen seperti kabel dan circuit untuk memastikan tidak adanya komponen yang mengalami kerusakan.

Arya mengungkapkan bahwa perawatan dan pemeliharaan komputer ini dilakukan secara berkala untuk menunjang kinerja dan kualitas pengawasan khususnya terkait pelaksanaan kunjungan online di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar.

"Kami selalu melakukan perawatan terhadap sarana dan prasarana yang ada, hal ini untuk memastikan kondisi setiap sarana dan prasarana penunjang pekerjaan seperti komputer ini selalu siap digunakan dan tetap dapat berfungsi dengan normal tanpa adanya kendala," ujarnya

Ini merupakan langkah Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar dalam pemberian layanan prima kepada warga binaan terhadap layanan kunjungan online. Sehingga pelayanan tetap berjalan dengan baik dikarenakan perawatan sarana dan prasarana dijalankan.

Sementara itu Kasubsi Registrasi, Budi Prasetyo menambahkan bahwa segala pelayanan Video Call disini gratis tanpa dipungut biaya apapun.

"Bahwa pelayanan video call untuk WBP diperuntukkan untuk keluarga dekat dan semua diawasi oleh petugas, serta pelayanan ini gratis tanpa ada biaya apapun," Tandasnya.